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Un enu'íí?9.^t*mo e™ materia de invtenda j/ equipamientos es conseguir 
TOítbrto entre eí norte y el sur de ía ciudad, zonas trica» y «pobre», 

respectivamente 

Eduardo Leira 

Cent?!1 ? prioridad a la rehabilitación de edificios, sobre todo en la zona 
°. st bien no se descarta la construcción de nuevas viviendas, a un 

ritmo de 14.000 cada año 

Eduardo Leira, director de la Oficina Municipal del Plan 

BUSCAMOS LA PARTICIPACIÓN 
DEL MADRILEÑO DE A PIE 

A Eduardo Leira, director de 
la Oficina Municipal del Plan, 

responsable del nuevo Plan 
General, que regirá el 

urbanismo de Madrid durante 
los próximos diez años, 

se le ve tranquilo tras pasar 
los dos peores meses del año y 
pico que llevan trabajando en 
este tema. Han conseguido, no 
sin dificultad, hacer entendióle 
para el público un montón de 
planos y documentos técnicos 

—¿Qué se pretende con la 
exposición y la campaña de 
publicidad? 

—La idea es que sea una 
exposición como la de la gue
rra civil, donde haya grandes 
colas todos los días. Queremos z 
Que en estos tres meses aire-1 
dedor de la exposición haya ¡> 
muchas cosas: conferencias, ° 
actos, etcétera; que para cual- " 
quier madrileño sea difícil no 
enterarse de que se está ha
blando del futuro de su ciu
dad. 

Por eso estamos trabajando 
para que todo se entienda 
perfectamente. Lo más nuevo 
de todo esto, aparte del propio 
contenido del Plan, muy pe
gado a los problemas y a las 
propuestas concretas, es lan
zar un plan con una campaña 
de publicidad utilizando pe
riódicos, radio, televisión. 
Queremos que Madrid sea un 
tema de debate permanente 
en estos tres meses. Queremos 
recuperar Madrid. 

—¿Cómo van a participar 
los madrileños de a pie en este 
debate? 

—Nos parece crucial la par
ticipación de la gente; el Plan 
no sería nada si no hay un 
cierto apoyo o crítica de los 
ciudadanos. Por eso, en una 
ciudad como Madrid hacía* 
falta un buen aparato de in
formación y publicidad para 
que la participación sea posi
ble. Y lo que más nos interesa 
de esa participación no son los 
grupos sensibilizados a estos 
problemas, que lo van a hacer 
seguro, sino aquellos madrile
ños que no tengan intereses 
particulares que defender. 
Tiene que participar todo el 
mundo, aplaudiendo los tra
bajos que exponemos o propo
niendo alternativas, sugirien
do, ya que tradicionalmente 

El trabajo realizado 
no sería útil si no se 

sustenta sobre el 
apoyo o la crítica 

estas sugerencias sólo las han 
hecho los propietarios de sue
lo que se veían afectados. 

—¿Se han cumplido los pla
zos previstos cuando se abrió 
la Oficina? ¿Han afectado las 
crisis del Ayuntamiento a 
vuestro trabajo? 

—Afortunadamente, nos 
hemos quedado en todo mo
mento al margen de los pro
blemas políticos del. Ayunta
miento, porque nosotros de
pendemos directamente del 
equipo de gobierno, de un 
consejo formado por el alcal
de y varios concejales, y aun
que Eduardo Mangada fuera 
el padre de todo este invento, 
formalmente no dependemos 
de la Gerencia Municipal de 
Urbanismo, gracias a lo que 
hemos podido seguir traba
jando sin parones. 

Por esto mismo motivo, y 
trabajando a marchas forza
das, hemos cumplido todos los 

plazos previstos, lo que no 
deja de ser raro en este tipo de 
trabajos dentro de la Admi
nistración, que, generalmen
te, se suelen alargar. 

—Y después de la exposi
ción, ¿qué? 

—En estos tres meses, y 
aunque estemos todo el día en 
la calle, aquí no se deja de 
trabajar, porque tras el vera
no hay que seguir cumpliendo 
plazos para llegar a la aproba
ción provisional antes de las 
elecciones, y que esta aproba
ción sea casi el último acto 
que haga la actual Corpora
ción. 

A la vez, hay que empezar 
a estudiar presupuestos, a ver 
las posibilidades de inversión 
y decidir con las delegaciones 
y las juntas de . distrito por 
•Sóndese empieza:1 si se hacen* 
antes colegios que parques, o 
al revés. En fin, que el Plan 
hay que hacerlo posible sobre 
la marcha. Y, por otro lado, 
como la mayor parte de las 
inversiones corresponden a la 
Administración Central, hay 
que firmar convenios, uno a 
uno, con el Ministerio de 
Obras Públicas o Renfe, por 
ejemplo; todo para que las 
propuestas que ahora se expo
nen en el Conde-Duque sean 
dentro de poco realidades en 
una ciudad mejor. 

emas U Los remedios sin él serán parciales, temporales, y los probl 
surgirán con nuevos bríos. Hay que ir a las causas de los fenómenos 
y no contentarse con aplicar cataplasmas a las cpnsecuencias 

0 a través de la historia una relación estrecha 
te . 6 ' Proyecto de sociedad que el grupo dominan-
en S ' u r n o ' reY absoluto, nobleza feudal, burguesía 
ner

SUf ^ i v e r s a s modalidades históricas, quería tapó
se a ' resto de la sociedad. Hoy el urbanismo que 
con ' a t e c n i c a de Ia planificación territorial que 
d a j ^ m o s , lleva el marchamo del modelo de socie-
tu-i 5We e l capital monopolista (expresión concep-
cacj - 9 r uP° dominante) quiere consagrar. La apli-
estr t instrumentos diseñados para garantizar 
me t g i a s e s D a c i a l e s Qu e n a n probado suficiente-
Par su carácter de indeseables, da poco juego 
Ta H s^ r v i r a l° s intereses populares (los de la mayo-
per?e . Población por otra parte), que es la nueva 
p^Pectiva que se nos abre. No existen soluciones 
no ¡ e n*e s ' buenas para cualquier situación o para 
q„ 'mPorta qué proyecto de ciudad. Esto es un mito 
2^ generó en el pasado la burguesía para garanti-

su dominio a través del control progresivo de la 

33 
producción, de la sociedad. 

Y esto nos lleva al fondo del asunto. Los urbanis
tas, tal vez otros profesionales también, tenemos una 
doble sensación. Por una parte, que no existe un 
proyecto alternativo claro, no digo ultimado o defini
tivo, sino claro, de sociedad a cuyo servicio poner 
nuestro saber técnico. Por otra, que en el ejercicio 
puro y simple, mecánico, de nuestra técnica no está 
la solución de los problemas urbanos de fondo, al 
final siempre falla algo. Falta el proyecto social. 

A quienes así pensamos se nos dice casi siempre 
que no seamos impacientes y que la ausencia de ese 
proyecto no debe ser excusa para la inacción, pues 
los problemas son graves y urgentes y hay que 
enfrentarse a ellos. De acuerdo, hasta el punto de 
que seguimos en la brecha, pero ¿para cuándo ese 
proyecto de sociedad? Si la reflexión crítica sobre la 
ciudad y sobre nuestra práctica en pos de una nue
va teoría urbanística no se acompaña del intento de 

integrar las soluciones en otros campos, el producti
vo, el de la organización política, el de la educación, 
etc., en un proyecto global, todo puede quedar en 
un estéril calentamiento de meninges por parte de 
estos actores secundarios que somos los profesiona
les. 

La búsqueda de ese proyecto es tan urgente, por 
lo menos, como la solución a los problemas plantea
dos, pues si no los remedios serán parciales, tempo
rales, y los problemas resurgirán con nuevos bríos. 
Hay que ir a las causas de los fenómenos y no 
contentarse con aplicar cataplasmas a las conse
cuencias. En la tarea del diseño de un proyecto de 
sociedad alternativo, justo y democrático, los urba
nistas tenemos un papel importante pero desde lue
go no central. Creer que desde el Urbanismo se 
puede cambiar la sociedad es el peor de los idealis-
m o s - Luis GONZÁLEZ TAMARIT 

Sociólogo-urbanista 
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MADRID 

• A comienzos de este mes 
ha tenido lugar en el Hogar 
del Pensionista de Leganés 
un emocionante acto con 
motivo de la clausura del 
primer cursillo sobre ali
mentación y nutrición para 
la tercera edad. Veintinueve 
mujeres y dos hombres 
completaron este cursillo, 
organizado por la Delega

ción de Cultura del Ayunta
miento y el Hogar del Pen
sionista de Leganés. 

El día de la clausura, en 
el que estuvo presente el 
concejal de Cultura y Rela
ciones Sociales, José Anto
nio Egea, las personas que 
asistieron a este cursillo 
prepararon un coctel, y la 
rondalla del pensionista 
alegró a los asistentes con 
varias canciones populares. 
Tras entonar la *Canción 
del pensionista*, una de las 
asistentes al cursillo leyó 
unos versos en los que mos
traban su admiración por el 
alcalde y Ayuntamiento de 
Leganés. 
• Próximamente se va a 
proceder a la reforma y am
pliación de las estructuras 
existentes del matadero 
municipal para adecuarlas 
a la normativa vigente y, 
por otro lado, a las necesi
dades de matanza. 

La obra va a conservar la 
estructura actual del mata
dero. Se efectuará, sobre 
todo, una modernización y 
la ampliación se llevará a 
cabo sólo en los casos nece
sarios. El presupuesto as
ciende a unos 55 millones de 
pesetas. 

El Ayuntamiento quiere 
dar un mayor servicio a los 
consumidores de Leganés 
en el sentido de aumentar 
los kilos de carne sacrifica
da en esta localidad, así 
como un seguimiento sani
tario mayor. Actualmente 
se está en los trámites buro
cráticos con el Ministerio, 
pero se espera que las obras 
puedan comenzar en los 
meses de mayo o junio. El 
período de duración se esti
ma en unos seis meses 

Tras el intento de asaltar el Ayuntamiento por miembros de Fuerza Nueva 

EL ALCALDE 
DE PARLA, 
PROTEGIDO POR 
LA POLICÍA 

«Los vecinos de Parla ya 
están cansados de los hechos 
que vienen ocurriendo. Nos 
hemos convertido en el pueblo 
que tiene más problemas con 
Fuerza Nueva, dado que conta
mos con la jefatura comarcal 
de esta organización. Se nos 
pide que actuemos en firme, 
pero no queremos caer en una 
provocación, aunque procura
remos que se tomen las medi
das oportunas.» Francisco 
González, alcalde de Parla, 
describe a CISNEROS con es
tas palabras la situación en que 
se encuentra esta localidad tras 
los incidentes ocurridos en la 
mañana del domingo al tratar 
unos doscientos militantes de 
Fuerza Nueva asaltar el Ayun
tamiento. A raiz del suceso, el 
alcalde de Parla lleva escolta 
permanente y un coche espe
cial. 

A consecuencia de estos 
incidentes resultaron heridos 
un inspector del Cuerpo Supe
rior de Policía, un sargento, un 
cabo y dos agentes de la Policía 
Nacional. El suceso se produjo 
tras celebrarse en los salones 
Brillante de esta localidad, 
próximos al Ayuntamiento, un 
acto de carácter comarcal pro
tagonizado por Fuerza Joven. 
Por todo el pueblo proliferan 
las pintadas de esta organiza
ción, cuya sede se encuentra a 
escasa distancia de la Casa 
Consistorial. 

Con anterioridad, esta orga
nización había solicitado un 
permiso para celebrar un acto 
de afirmación nacional en la 
Casa de la Juventud, permiso 
que no se le concedió por tra
tarse de un acto inconstitucio
nal, según los miembros de 
esta Corporación. 

Al acto acudieron dos auto
cares de Madrid y varios co
ches de los alrededores. Una 
vez terminado, un grupo de 
unas doscientas personas, casi 
todas uniformadas, se dirigie
ron al Ayuntamiento, en el 
que se encontraba un agente 
de la Policía Municipal, quien 
les impidió el acceso y comuni
có el suceso a la comisaria de 
Policía de Parla. Tras un vio
lento enfrentamiento ante la 
Casa Consistorial, la Policía 
detuvo en la sede de FN a An
tonio García Rivera, jefe co
marcal de Fuerza Nueva, y a 
otros dos militantes de esta or-

fanización, Bermejo Aybart y 
'austo Pérez González, que 

fueron puestos en libertad a 
última hora del lunes por el 
juez de guardia. A primeras 

horas de ese mismo día se en
contró en la terraza de la Casa 
Consistorial un explosivo con 
la mecha apagada en la mitad, 
que se supone fue lanzado du
rante la confusión del día ante
rior. 

OCTAVILLAS DEL 
COMANDO 23-F 

«Este no es un hecho aislado 
—señala Francisco Gon
zález—, puesto que incidentes 
similares se están produciendo 
en otras ciudades del cinturón. 
Pensamos que se trata de un 
suceso que entra dentro de la 
lucha de estos grupos para pre
sionar por el juicio del 23 de 
febrero. De cualquier forma, 
nosotros ya habíamos tenido 
algunos incidentes anteriores, 
como, por ejemplo, durante el 
20-N. En los últimos días se 
han estado tirando también oc
tavillas de un autodenominado 
comando 23-F.» 

Ante el suceso del domingo, 
la corporación municipal, par
tidos políticos, sindicatos y aso
ciaciones ciudadanas han re- Francisco González, alcalde de Parla, en el escenario del tincidente' 

Desde el día del 
suceso lleva es

colta permanente 
y viaja en un 

vehículo especial 

«Se nos pide que 
actuemos en fir
me, pero no va
mos a caer en 

provocaciones», 
afirma Francisco 

González Las pintadas ultraderechistas proliferan en Parla 

Los tres militan
tes de FN deteni
dos el pasado do

mingo ya están 
en libertad 

«Este suceso en
tra dentro de la 

lucha de los gru" 
pos de ultradere-
cha para presio
nar en el juicio 

del 23-F» 

dactado un comunicado en el 
que se hace una detallada rela
ción de los hechos, al mismo 
tiempo que se reafirman en la 
voluntad de defender la paz y 
el orden en el marco constitu
cional. 

«Independientemente de los 
resultados de la investigación 
abierta —dice el comunica
do—, queremos dejar constan
cia de que ante tal acto de vio
lencia de aquellos que no se 
resignan a perder los privile-

ñios mantenidos durante años, 
egando incluso para ello a la 

intimidación y agresión a los 
ciudadanos y fuerzas de segu

ridad, queremos, como en tan
tas ocasiones donde la violen
cia y el terrorismo de uno u 
otro signo hacen su aparición 
en diferentes puntos de Espa
ña, dejar constancia de nuestra 
más patente e inequívoca vo
luntad de lucha en defensa de 
la paz y el orden en el marco 
constitucional. 

AMENAZA DE BOMBA 
EN GETAFE 

Getafe es también otro de 
los Ayuntamientos gobernados 
por la izquierda que fue objeto 
de amenazas e incidentes du
rante los pasados días. El vier

nes último se recibió una lia" 
mada en la comisaría y en e 
Ayuntamiento anunciando w 
colocación de un artefactoe» 
la sede de esta corporación 
que se atribuía el autodenonii' 
nado Comando 23-F. 

«Si vuelven a repetirse estos 
sucesos —señala a CISNER0/' 
el alcalde de Getafe, Jes"* 
Prieto— convocaremos un_ 
manifestación popular en con
tra, de cualquier incidente «je 
este tipo. La placa del paseo ae 

Pablo Iglesias tiene ocho capa» 
de pintura, porque cada quince 
días hay que limpiar las pinta' 
das de las que es objeto.» 

;*3SaaS3SJS3S*je3BÍSSJSJCJ«3S3»«3e^^ 

AYUNTAMIENTO DE PARLA 
CENTRO DE SALUD MUNICIPAL 

Este Centro de Salud Municipal saca a concursillo el 
siguiente puesto de trabajo: 

Una plaza de asistente técnico sanitario. 
Tiempo de contrato: Un año. 
Régimen de contratación: Contrato laboral. 
Plazo de presentación de instancias: Hasta el día 22 

de marzo de 1982. 
Los interesados presentarán junto a la instancia «curricu

lum vitae». Posteriormente serán citados para una entrevis
ta personal. 

Pinto, a 24 de febrero de 1982.— El alcalde. 
(Oficina Empleo de Parla. INEM N.° 7.076) 

AYUNTAMIENTO DE PINTO 
Este Ayuntamiento saca a concursillo el siguiente 

puesto de trabajo: 
Una plaza de perito industrial o ingeniero técnico 

industrial. -. 
Tiempo de contrato: Un año. 
Régimen de contratación: Contrato administrativo. 
Plazo de presentación de instancias: Hasta el día 

22 de marzo de 1982. 
Los interesados presentarán junto a la instancia «cu

rriculum vitae». Posteriormente serán citados para una 
entrevista personal. 

Pinto, a 24 de febrero de 1982.— El alcalde. 
(Oficina de Empleo Parla. INEM N.° 7.076) 

AYUNTAMIENTO DE PINTO 
ANUNCIO CONCURSO-SUBASTA 

OBJETO DEL CONTRATO.— Obras de urbanización y 
mejora del barrio de la Calera, Valle Torrejín, Buenos 
Aires y avenida de España. 

TIPO DE LICITACIÓN.— 41.089.107 pesetas. 
PLAZO DE EJECUCIÓN.— Diez meses. 
PRESENTACIÓN DE PLICAS.— En las oficinas muni

cipales del Ayuntamiento de Pinto, de nueve a catóte0 

horas, durante diez días contados a partir de la publica
ción del anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia» V 
«Boletín Oficial del Estado» último que se publique. 

Pinto, a 2 de marzo de 1982.— El alcalde. 
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NAVALCARIMERO 

• El pasado día 19 de febre
ro, o la una de la tarde, Juan 
garlos García de la Rasilla, 
alcalde de Pozuelo de Alarcón, 
jijaba por un momento sus 
habituales quehaceres al 
/rente de la Corporación para 
atender otro asunto total
mente nuevo: casar a una pa-
TeJo de novios. La boda civil, 

Para conseguir un tráfico más unido 

líos protagonistas fueron la 
M

tr i2 Amparo Larrañaga 
T^w y j o s é Sanz chimen, es 
E<£Zlmera (^ue se celebra en 
QfPafía con un alcalde como 

Según recoge el acta de la 
ernonia, después de que los 

tii)"10 j entregaran s" respec-
"° documentación, García 

, la Rasilla procedió «a la 
^7»Ur,a de los artículos 66, 67 
tarL l Códi9° Civü, pregun-
t«"ao a cada uno de los con-

"yenten si consienten en 
o «traer matrimonio con el 

0 y si efectivamente lo 
°"traen en el presente acto. 

ÍJfspondiendo ambos afirma-
c¿aren t c* y o ' e i aIcaWe> dc" 
un-w ^Ue ' o s "íis"108 qwedan 
maos en matrimonio». 

5^"ffel Batanero Recuero, 
VUl i ^dependiente de Se-
"« la Nueva, quiere que sus 
cinos participen en el embe

bimiento de su pueblo, y 
fa^eUo en el último pleno de 
cari orP°raci°n propuso que 
te rf UW0 s e con&truya la par-

áe acera correspondiente a 
¡¿."««enda, excepto el enlo-
. a°> que correrá a cargo del 
vM^ntamiento. Para que la 
(j°

ra se realice al gusto de to
la *' Cat*a concejal pondrá en 
; Puerta de su casa un mode-
d
u distinto de enlosado, a fin 

Que los vecinos elijan uno 
P^a todo el pueblo. 
fjcn el mismo pleno, cele-' 
"r°do el día 19 de /ebrero, en 
' "¡timo punto del orden del 

"W se dio lectura a la historia 
r61 Pueblo que ha escrito Ma-
!"«t Alonso Quintanilla. El 
"\teres y ia emoción del 
mblKo era tal que, en un mo
c i t o dado, como un conce-
£"> sin duda agotado por lo 
^"oíongado del pleno y por el 
j¡ arugón que se tiene que 
ar todos los días para acudir 

trabajo, se durmiera y dis-
JaJera la atención de lo que 
rl re!at?r estaba leyendo, fue 
acriminado por los presentes 

t ° r ,su falta de consideración 
nacía su propia historia y ha-
w ellos mismos, rogándole 

Vte si se encontraba cansado 
e marchara a su casa a dor-

™*lJ- La anécdota no pasó de 
r*?> y el pleno concluí/ó sin 
"*"* incidencias pasadas las 
cero horas del día 20. 

POZUELO ESTRENA SEÑALIZACIÓN 
Con algunas protestas por 

parte de los vecinos, el Ayun
tamiento de Pozuelo de Alar
cón está procediendo desde 
hace varios días a cambiar la 
señalización de las calles del 
casco, en un intento por solu
cionar la caótica situación del 
tráfico rodado a la que se ha 
llegado por la abusiva e indis
criminada utilización del 
vehículo privado. 

Las protestas vecinales están 
motivadas, en algunos casos, 
por la falta de información 
previa, lo que ha originado 
cierto caos, especialmente los 
días 27 y 28 del pasado mes de 
febrero, y en otros por haber 
colocado las nuevas señales sin 
retirar las antiguas. Para 
Francisco Sotos, concejal de 
circulación, estos problemas 
son inevitables, porque la gen
te, acostumbrada a transitar 
por una calle, le cuesta adap
tarse a la nueva situación. Asi
mismo, a juicio del citado con
cejal, en el pequeño desbara
juste circulatorio de estos días 
pasados ha influido la coinci
dencia del cambio de señaliza
ción con las obras que se están 
realizando en algunas calles 
para el abastecimiento de 
agua. Por otra parte, señala, al
gunos vecinos se han quejado 
no porque se haya modificado 
el sentido de circulación, sino 
porque quieren que se haga en 
calles donde no se ha hecho. 

Las nuevas señales facilitarán la circulación en la zona centro de Pozuelo 

También se han ensanchado las aceras 
y mejorado los accesos a los colegios 

con pasos de cebra 

CALLES PEATONALES 

El criterio que se ha seguido 
en la modificación viaria tien
de a descongestionar el centro 
del casco, desviando en lo posi

ble el tráfico que se dirige ha
cia Boadilla del Monte y Maja-
dahonda por las calles perime-
trales y dejando algunas para 
uso exclusivo de los peatones, 
como la Bajada de la Iglesia y 

el primer tramo de la calle del 
Calvario. Había otra tercera 
prevista, la calle de las Flores, 
pero se ha dejado para carga y 
descarga. 

En algunas zonas no se ha 
podido aplicar el programa por 
afectar a carreteras del Minis
terio de Obras Públicas. Ade
más de las señales verticales se 
han mejorado los accesos a los 
colegios con pasos de cebra y el 
ensanche de las aceras. 

:»s»s^%**<***iM«e«aCTBWO^^ 

4! DIPUTACIÓN DE MADRID 
Se desea recibir candidaturas pare los siguientes puestos de trabajo en el 

INSTITUTO PROVINCIAL DE LA SALUD MENTAL 

ANALISTA DE APLICACIONES 
EN INFORMÁTICA 

SE DESEA: 
• Titulado superior. 
• Conocimientos profundos en estadística y en investigación 

operativa. 
• Dominio del plan genera, contable. 
• Dominio de lenguajes COBOL, FORTRAN. 
• Conocimientos de idiomas (imprescindible el inglés). 

SE VALORARA: 
• Experiencia en investigación en ciencias sociales. 
• Experiencia en el campo de la informática médica. 
• Experiencia en ORDENADORES. 
• Experiencia en mecanización de procesos contables. 

SE OFRECE: 
• Retribución del orden de 2.500.000 pesetas brutas anuales. 

COLABORADOR TÉCNICO «A» 
En dependencia de la dirección técnica, participará en programas 

de investigación en sistemas de evaluación en salud mental. 
SE DESEA: 

• Titulación superior (médico especialista en psiquiatría). 
• Experiencia clínica (hospitalaria y extrahospitalaria) no infe

rior a cinco años. 
• Conocimientos y experiencia investigadora. 
• Conocimientos en tratamiento estadístico de datos. 
• Dedicación exclusiva. 
• Conocimiento de idiomas. 

SE VALORARA: 
• Experiencia docente. 
• Trabajos en el campo de la salud pública. 
• Experiencia de trabajo en salud mental comunitaria. 

SE OFRECE: 
• Retribución del orden de 1.800.000 pesetas brutas anuales. 

DOCUMENTALISTA 
En dependencia del jefe del Servicio de Documentación se 

responsabilizará de la infraestructura y mantenimiento del Servicio 
de Documentación y de la biblioteca del INSAM y colaborará en la 
organización de ambos. 

SE DESEA: 
• Titulación superior. 
• Titulación oficial de documentalista. 
• Dedicación exclusiva. 
• Conocimiento y experiencia en sistemas de documentación 

científica. 
• Experiencia en organización de bibliotecas. 
• Conocimientos de idiomas (imprescindible inglés). 

SE VALORARA: 
• Experiencia en el campo médico-psicológico y/o sanitario. 
• Conocimientos de tratamiento informático de la documenta

ción. 
• Conocimiento en sistemas de archivos microfilmados. 

SE OFRECE: 
• Retribución del orden de 1.500.000 pesetas brutas anuales. 

COLABORADOR ADJUNTO 
(dos plazas) 

En dependencia de la dirección técnica participarán en investiga
ción socio-sanitaria y epidemiológica. 
SE DESEA: 

• Título de asistente social. 
• Experiencia no inferior a cinco años en el área de salud 

mental. 
• Dedicación exclusiva. 
• Experiencia en trabajos de campo en investigación socio-

sanitaria. 
• Conocimientos de inglés. 

SE VALORARA: 
• Conocimientos en salud pública. 
• Conocimientos de programas de asistencia social comunita

ria. 
SE OFRECE: 

• Retribución del orden de 1.300.000 pesetas brutas anuales. 
• Para todos los puestos, contrato laboral e integración en 

equipo multidisciplinario de investigación. 

Interesados enviar historial, domicilio y teléfono a: 
DIRECTOR GERENTE 

Calle García de Paredes. 65. 7.» MADRID-10 
(Ref. M-1.621.097) 


